



Freiwillige Selbstverpflichtung

Der Landkreislauf Nürnberger Land ist eine Breitensportveranstaltung, bei der der Spaß, die Gemeinschaft, das Kennenlernen des Landkreises und die Motivation zur sportlichen Betätigung im Mittelpunkt stehen. Zielgruppe sind Vereine aller Ausrichtungen, Firmen, Organisationen und sonstige Vereinigungen.

Einige Mannschaften wollen oder müssen auch Personen einsetzen, die ihren Wohnsitz nicht im Landkreis haben (z.B. Mitarbeiter/innen von Unternehmen). Dies ist auch grundsätzlich ohne zahlenmäßige Begrenzung erlaubt. Um aber einem Missbrauch dieser teilnehmerfreundlichen Regelung vorzubeugen, eine Ergebnisverzerrung bei den ersten Platzierungen zu vermeiden und um Sportlichkeit und Fairness zu demonstrieren, verpflichten wir uns als besonders leistungsstarker und sportlich ambitionierter Teilnehmer, die Zahl der nicht im Landkreis Nürnberger Land wohnenden Starter/innen auf maximal zwei pro Mannschaft zu beschränken.

Wir sind damit einverstanden, dass die Einhaltung dieser Selbstverpflichtung durch den Veranstalter kontrolliert werden darf. Weiter gestatten wir eine öffentliche Bekanntgabe unserer Selbstverpflichtung.

Name des Vereins: _____

Name des Unterzeichners: _____

Datum und Unterschrift: _____